



令和3年度



# 太田小だより



No. 6



令和3年 8月31日 発行責任者 校長 富田 義宏



## 「目標は立てて終わりではなく、努力することが大事です。」

校長 富田 義宏

依然予断を許さないコロナ禍の中、不自由？窮屈？であったかと思いますが、大きな事件や事故もなく夏休みを終えた子どもたちの生き生きとした元気な声が学校に戻ってきました。迎えた2学期が子どもたちにとって、「充実の2学期」となるよう、教職員一同努めてまいりますので、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。

2学期の始まりにあたり、それぞれが「学習面」「生活面」「家庭・地域」における目標を立て、目標発表集会では全校児童、全教員の前で堂々と発表してくれました。中には、「学力テスト」や「マラソン大会」等において**昨年以上の結果を出すことや、「自分の良いところ」を増やしていくこと**など、2学期の始業式で例を挙げて話したことを意識したと思われる目標もあり、**太田の子どもたちは打てば響く、素晴らしい素養がある**ことを実感したところです。

全員の発表が終わり、集会の締めとして児童会代表が一言**「目標は立てて終わりではなく、努力することが大事です！」**と集会をまとめてくれました。

子どもたちは

- ①立てた目標の達成に向かって、自分なりの取組を進められる子
- ②目標は意識しているが、取組の仕方がわからない子
- ③目標を立てて終わってしまう子。取組が持続しない子に大別されることが予想できます。①②③どのような状態にある子にも我々教職員が適切な支援・指導をすることで、2学期末には22名全員が、「目標達成できました」と言えるようにすることが、裏面最後にある太田小職員一同の2学期の目標であります。

ぜひご家庭でも、お子さんの目標を聞いていただき、その達成のため親として、家族としての支援をお願いいたします。**学校と家庭で「子どもたちの2学期の目標を全力でサポートしていきます！」という目標を共有し、「目標は立てて終わりではなく、努力することが大事です！」を体現する大人の姿を子どもたちに見せていくことが一番のサポートであることは間違いありません。**

1学期の児童アンケートでは「自分には良いところがある」と言える子が少ない結果でありました。**2学期の目標を達成した子は学期末のアンケートにおける同質問に「目標に向かって努力することができる、自分の良いところ」と自信をもって答えられるようになっているはずという期待もしているところです。**

夏休み体験発表会では新しい学習用具 iPad を上手に使って自分のしたことをまとめ、発表してくれました。自由研究や工作等の支援だけでなく、効果的な iPad の活用や使い方の基礎、記録の仕方など保護者の皆様には多大な支援をいただいたことを感じました。ありがとうございます。

**本日、「緊急宣言下における教育活動について」を配布しています。ご確認いただき、心配事などありましたら学校までお知らせください。**

## 9月行事予定

日	曜	行事	下校バス
1日	水		②
2日	木		②③
3日	金	参観日③（一斉道徳）延期	②
4日	土		
5日	日		
6日	月	全校朝会 ハき地校体験実習（～10日）	②
7日	火	ALT とんでんタイム	②③
8日	水	図書館バス	⑥
9日	木	なわとびチャレンジ 委員会	④⑤
10日	金	ALT 生活安全教室 クラブ バター作り体験（低）	②15:20
11日	土		
12日	日		
13日	月	マラソンコース練習① 個人懇談	①③
14日	火	ALT とんでんタイム 個人懇談	①③
15日	水	着衣水泳（高）	⑥
16日	木	中学校登校③（高：中学校に登校） 校外学習（3年 種苗センター）	②③
17日	金	ALT クラブ 森林教室	②③
18日	土		
19日	日		
20日	月	敬老の日	
21日	火	ALT マラソンコース練習 委員会	④⑤
22日	水	文化集会（ふれあい） 図書館バス	②
23日	木	秋分の日	
24日	金	ALT マラソン大会	②③
25日	土	土曜授業② 町総合防災訓練	11:30
26日	日		
27日	月	全校朝会 マラソン大会（予備日）	②③
28日	火	ALT とんでんタイム	②③
29日	水	代表委員会	②
30日	木	修学旅行	②③

スクールバス ①…13:00 ②…14:10 ③…15:10  
④…14:00 ⑤…15:30 ⑥…14:20

■9月10日の下校バス時刻は、中学校との調整のためにいつもと違います。

■9月25日の下校バス時刻は、土曜3時間授業のためです。

### 3 回目の緊急事態宣言を受けまして

～新型コロナウイルス感染症対策に力を入れていきます～  
北海道が8月27日～9月12日の期間緊急事態宣言措置区域に入りました。今まで行ってきた対応を徹底するとともに、新たな対応も行っていきます。以下に対応の概要をご紹介します。詳しくは、本日配布しました『緊急事態宣言下の教育活動について』をご覧ください。

- 1 「健康観察シート」による児童・同居家族の健康状態の把握を玄関前で実施
- 2 手洗いや咳エチケットの徹底とマスクの着用
- 3 換気の徹底（常時換気、空気清浄機・CO2モニター設置）
- 4 毎日の消毒の実施
- 5 水筒の持参
- 6 9月3日（金）参観日の延期
- 7 十分に感染対策をとっての9月12日までの校外学習の実施
- 8 感染リスクの高い活動への対策
  - (1) グループ活動は短時間で行い、児童同士が近距離にならない。
  - (2) 理科の実験・観察は、一人で行えるものに限る。
  - (3) 音楽の歌・リコーダー・鍵盤ハーモニカは児童同士近距離にならない。
  - (4) 図工での共同制作は行わない。
  - (5) 家庭科の調理実習は行わない。
  - (6) 体育は雨天時以外、外で行い、密集したり児童同士近距離になったりしない。

### 夏休み体験発表会～わかりやすく伝えよう～

8月26日（木）・27日（金）に、夏休み体験発表会がありました。子どもたちがiPadを使い、プロジェクターに映し出された資料、写真や動画を使いながらスマートに発表していく姿が見られました。ウィズコロナの時代の安心・安全な発表会でした。また、写真や動画からは、子どもたちの素敵な笑顔がたくさん見られました。ご家庭で愛情いっぱいに育てられていることが伝わってきました。

さて、発表会の目標は大きく2つありました。一つは「相手にわかりやすく伝えること」です。聞いてくれる方を考え、工夫している点がたくさん見られました。二つ目は「よいところを見つけて生かしていくこと」です。子どもたちは、様々な観点からよさを見つけ出して伝えていました。

ご家庭のご協力があってこそその学習でした。感謝いたします。また、新型コロナウイルス対策をしながら、参観にきてくださったご家族の皆様へ感謝いたします。



### 収穫の秋～心を育む農園作業～

北海道の秋、収穫の季節がやってきました。一本一株を大事にし、日々手入れをしてきた野菜を収穫しました。1学期から、日々休み時間に手入れをしに畑にやって来る子どもたちの姿がありました。そういった日々からの成果を手にした子どもたちの素敵な笑顔です。



### 2学期始業式～今年の自分を超えよう～

8月18日（水）に2学期始業式がありました。やる気と厳かな雰囲気の中式が行われました。校長先生からのお話は、

①今年の自分の記録を超えることができるように頑張ります。例えば、12月の学力テストでは去年の点数を超えることができるように、例えばマラソン大会では去年の記録を超えることができるように、例えばマラソン大会では去年の記録を超えることができるように、去年の数字を超えていくことができるように努力を積み重ねていきましょう。

②自分にはよいところがあると言えるようにがんばりましょう。1学期のみなさんのアンケートでは、自分にはよいところがあると言える人が少なかったのです。みなさんにはたくさんのよいところがあります。2学期はみなさん一人一人が自信を持って「自分にはよいところがあります」と言えるようになってほしいです。

③自分の命は、自分で守る。新型コロナウイルス対策をしっかり行っていきましょう。避難訓練などでも校長先生がやってきたことです。手洗い、密にならないなど、しっかり対策をして、自分の命を守ってください。

以上のようなお話でした。子どもたちは、真剣な表情で校長先生のお話を聞いていました。

そして、児童代表6年井出葵さんは、「継続は力なり」です。がんばっていきましょう。と、爽やかにお話をしました。

太田小学校の子どもたち、職員全員で目標を達成していけるよう、継続は力なりで2学期もがんばっていきます。



### 2学期の目標～キャリアパスポートより～

2学期の目標を、子どもたちは『キャリアパスポート』に書きました。そして、「目標発表集会」で目標を発表しました。子どもたちの学習面の目標の一文目を紹介いたします。

名前	2学期の目標(学習の目標の一文目です)
石澤 蒼太	良い姿勢で、話を聞けるようにがんばりたいです。
小山 ほのか	マラソンをがんばりたいです。
徳田 青空	宿題を、毎日がんばりたいです。
前田 亜久斗	宿題をがんばりたいです。
矢上 蒼真	家に帰ったら、すぐに宿題をがんばってやりたいです。
渡部 星汰	マラソンをがんばりたいです。
橋本 楓	九九をすらすら言えるようにがんばりたいです。
八木 拓土	算数の九九をがんばりたいです。
井出 亜弥芽	国語で苦手な漢字を家庭学習でやっていきたい。
佐々木 渉	大きい数の計算をまちがえないように家庭学習をする。
高橋 太一	漢字をがんばりたい。
高嶺 愛理	一万より大きい数をまちがえないようにがんばって、計算をしてノートに書く。
西野 凰聖	漢字をがんばりたい。
大貫 李音	家庭学習を忘れないように必ず家でチェックする。
前田 梨乃亜	テストで100点を取りたいので、家庭学習を毎日やります。
井出 杏奈	授業で思ったことをしっかりと発表したいです。
佐々木南菜美	勉強での話し合いで友達の話をよく聞いて自分の考えを考え直したい。
佐藤 芽衣	思ったことはしっかりと言いたいです。
徳田 琉生	タブレットで調べたことをまとめる時に大事な所には線をいれて見やすく工夫したいです。
西野 妃菜	自分の思いを手紙や日記に書きたいです。
橋本 葵	らだんの授業で、しっかり内容をノートにまとめるのを忘れてしまうことがあるので、工夫して覚えやすいノートを作りたい。
井出 葵	日常の学習で、しっかりと分からないところを聞いて解決し、学力テストへ備えていきたい。
(太田小職員一同)	子どもたちの2学期の目標を全力でサポートしていきます!!